

# Foros de Consulta



## Inician foros de consulta ciudadana

El pasado jueves 28 de Enero el presidente municipal de Xochitepec Alberto Sánchez Ortega encabezó el inicio de los foros de consulta ciudadana, con el objetivo de integrar el plan municipal de desarrollo 2016-2018 y los programas operativos anuales de las dependencias del gobierno municipal.

Los foros de consulta ciudadana se realizarán del 28 de enero al 18 de febrero del año en curso, en punto de las 17:30 horas en cada una de las sedes de las ayudantías municipales de Xochitepec.

Representantes de diversas dependencias estatales, así como regidores, directores y encargados de despacho de la nueva administración municipal encabezados por el presidente municipal Alberto Sánchez Ortega, atenderán en dichos foros inquietudes, demandas y propuestas de la población en general que fortalezcan y contribuyan con la creación del plan municipal de desarrollo 2016-2018.

En el acto inaugural el presidente municipal Alberto Sánchez Ortega exhortó a la población Xochitepequeña a participar activamente en estos foros de consulta, que contribuirán a un mejor desarrollo y calidad de vida de los habitantes del municipio de Xochitepec.

Agradeció a todos los representantes de las dependencias estatales y de la administración municipal por su compromiso con la sociedad al convertir sus gestiones y propuestas en acciones concretas en beneficio de la sociedad.

